
令和５年度 第 8 回実行委員会 議事録 

20２3年１2月 20日(水) ９：３０～ 

 

【１】会長より 

・来週より冬休みに入ります。コロナが５類になって初め
ての冬になりますが、その他感染症の流行もしています。

引き続き体調管理に気をつけていきましょう。 
・あさひまつりご協力ありがとうございました。 

大盛況でした。良かった点・反省点を次年度に引継ぎし、
また次に活かしていきましょう。 

 

【２】校長先生より 

・あさひまつり、大盛況で子どもたちにとってインパクト  
のある活動になりました。今後、もっと地域にも広げてい

けたらよいと思います。 
・感染症について、現在コロナは少ないが、インフルエン 

ザや胃腸炎が流行している。担任が感染してしまっているクラスもでている。 
・地域の行事、活動への参加も進めている。 

・交通安全について、地域振興課の方も冬休み前にまた下校見守りをしてくださる予定。 
 

【３】副校長先生より 

・あさひまつり、とても充実した日だったと思います。 
・副校長の集まりへ参加した際、旭小は PTA のかたちがとてもうまく進められていることを 

実感しました。 
・体調管理、子どもたちの様子を引き続きよく見ていきたい。 

 

【４】玉置先生より 

欠席 

【５】各委員会活動報告・活動予定 

◇校外委員会 

  《活動報告》 

・１１月２９日（水）校外委員の方々と新１年生の登校班編成検討。 

・１２月 ５日（火）次年度登校班編成について話し合い。 

・１２月１１日（月）地区班長選出用紙の印刷、封等入れ込み 

 

《活動予定》 

・ １月２２日（金）９：３０〜１２：００ 

校外だより No.4 印刷・配布作業 

 

◇推薦委員会 

《活動報告》 

・１２月 ７日（木）第 2 回アンケート開封作業、候補者の選定と連絡者決め 

 

《活動予定》 

・１２月２１日（木）９：３０〜１４：００ 定例会 
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◇あさひまつり委員会 

《活動報告》 

・１２月 １日（金）あさひまつり準備 

・１２月 ２日（土）あさひまつり 

・１２月１１日（月）あさひまつりだより No.5(最終号)発行 

 

《活動予定》 

・１月２２日（月）定例会（最終） 

 

◇役員会 

《活動報告》 

・１１月１５日（水） 第 7 回実行委員会 

・１１月１７日（水） P だより（No.3）印刷・配布予定（おしゃべり会報告） 

・１１月２４日（金） 区 P 会長会 

・１２月 １日（金） あさひまつり前日 野菜販売の準備手伝い 

・１２月 ２日（土） あさひまつり 受付 

・１２月 ６日（水） 第 2 回ボランティアとりまとめ全体会 

・１２月１３日（水） 第 8 回役員会 

 

《活動予定》 

・１２月２０日（水） 第 8 回実行委員会 

・令和６年１月９日（火）〜１２日（金） PTA 見守り活動 

・１月１０日（水） 第９回役員会 

・１月１７日（水） 第９回実行委員会、仮決算 三役チェック 

・１月２２日（月） 新一年生説明会 PTA 資料配布 

・１月２４日（水） 仮決算 会計監査 

・１月中旬     ボランティア通信発行予定 

・１月３１日（水） 第１０回役員会 

 

【６】報告事項 

○あさひまつりの振り返り 

（役員感想） 

混乱もなくスムーズに開催できてよかった。 

保護者の参加が思ったより多かった。 

今回の参加者のボリュームを次年度の開催方法や参加者の参考にしたい。 

 

〇PTA 見守り活動実施について 

・令和６年１月９日（火）〜１２日（金）活動実施予定 

・旭小学区自治会への見守り活動参加依頼のお便り配布済み（各自治会長へ直接手渡し） 

・保護者へはコクーメール配信を予定 
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○ボランティアとりまとめ全体会について 

・各ボランティアさんの活動状況報告より、ボランティアの参加人数が減っているとのこと。 

・活動方法やボランティア募集案内を配布するなど、検討していくとのこと。 

・ボランティア事前登録制度は廃止し、都度募集に変更。 

 

○役員交流会報告（12/8 金岡さん、芦田さん参加） 

  ・旭小の PTA は内容・環境ともにいい状況だと感じた。 

  ・保護者向けの活動など、他校の活動も参考にしていきたい。 

 

【８】検討事項 

○旭小事典の見直し 

各ページ読み合わせ確認作業実施 

 

○今年度末総会の開催方法について 

役員会では紙面総会を提案。 

   ⇒ 紙面総会に決定 

 

【９】その他 

○会計より 

（今後の予定） 

・仮決算 １２月末締め 

・令和６年１月から令和６年度予算案検討開始 

・令和６年２月７日（水）実行委員会にて令和６年度予算案承認 

 

○書記より 

・広報誌第２号：児童アンケート（12/20〆切） 

⇒冬休みに集計作業予定 

・1/18.19 に原稿入稿予定 

 

 ○会長会より 

・スクールゾーン対策協議会資料をいくつかの学校とシェアした。 

 要望書の様式がさまざまだったので、校外委員会へ共有し、次年度参考にしながら様式変更

を検討してもよいと思う。 

・登校班を廃止する学校がでてきている。学校ごとで環境が違うがご意見等があれば教えてく

ださい。 

 

第９回実行委員会 １月１７日（水）９：３０〜 


